
 

 

SETTORE 4° URBANISTICA E TERRITORIO 
Servizi “Ambiente, Ecologia e Sanità” – “Pianificazione del territorio” – “Parchi e Riserve” 

 
Vasto, 22.03.2024 
 
Spett.le 
 
ECO FOX SRL 
ecofox@legalmail.it 
 
E p.c. 
 
Regione Abruzzo 
Dipartimento opere pubbliche, governo del territorio e 
politiche ambientali 
Servizio Valutazioni Ambientali 
dpc002@pec.regione.abruzzo.it 

 
Commissario governativo ZES Abruzzo  
zes.abruzzo@cert.camcom.it 

 
 

Oggetto: pratica N. 02266110697-07032023-1127-SUDZES 600123-02266110697 
Attività: Ammodernamento ed efficientamento dello stabilimento ECO FOX 
Procedura di Verifica di Assoggettabilità a VIA (VA) con contestuale VINCA.  

 
Con riferimento al procedimento in oggetto, ed al giudizio n. 4067 del 09.11.2023 del CCR VIA acquisito al 

protocollo n. 73562 del 14.11.2023,  
 

Richiamata la nota prot. 78780 del 06.12.2023 con la quale si comunicava l’esito dello screening VINCA, 
concluso con la determinazione di procedere con la fase della Valutazione Appropriata, come riportato nel 
provvedimento trasmesso prot. 78007 del 04.12.2023; 

 
Con la presente si comunica che in data 15.03.2024 si è riunita la Commissione Comunale Valutazione 

ambientale, istituita con deliberazione di GC n. 44 del 16.02.2018, come modificata con deliberazione di GC n. 
211 del 07.09.2023, la quale ha espresso parere favorevole alla realizzazione dell’intervento come di seguito 
riportato:  

 
“ L’Arch. La Palombara introduce l’argomento riepilogando lo stato del procedimento dell’intervento. 
Il dott. Ruggieri riferisce che il tema è complesso per il conflitto che esiste tra zona industriale e zona 

tutelata. Rispetto a quanto contenuto nelle osservazioni per lo studio dell’effetto cumulo, manca il riferimento 
aggiornato della qualità dell’aria; rispetto agli effetti sulla fauna, non sembra plausibile che le specie indicate 
nell’osservazione, possano dimorare in zona industriale; per quanto attiene agli effetti delle degli inquinanti 
sulla flora, molto dipende dalle concentrazioni di NOx e SOx.  

Interviene il dirigente evidenziando che il progetto, oltre a prevedere ampliamenti degli impianti e dei 
serbatoi, riguarda anche l’ammodernamento delle strutture, aspetto  che può essere ritenuto migliorativo. 
Comunica che la ditta ha presentato un piano di caratterizzazione per la bonifica del sito sul quale sono stati 
individuati superamenti di inquinanti. 

La Dott.ssa D’Alessandro condivide tutte le osservazioni del Dott. Ruggieri e, inoltre, concorda nel ritenere 
che, come affermato dal dirigente, il miglioramento delle strutture dello stabilimento rappresenta un lavoro 
importante nel contribuire a dare maggiori garanzie di sicurezza all’attività industriale futura. In merito alle 
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osservazioni delle associazioni ambientaliste, la dottoressa tralascia le prime due, in relazione alle quali si è 
espresso il Dott. Ruggieri con cui ella concorda, ed evidenzia, in merito alla terza, che la questione dei serbatoi 
non attiene strettamente alla tutela di habitat e specie, essendo gli stessi ubicati in zona industriale, seppure 
contigua alla ZSC.  

Dopo ampia discussione, limitatamente alla valutazione di incidenza ambientale dell’intervento in esame, la 
commissione esprime parere favorevole per le motivazioni innanzi espresse, fatti salvi i procedimenti in itinere 
relativi ad altri aspetti ambientali che non sono ricompresi nell’ambito della valutazione in argomento.” 

 
Per poter procedere alla stesura del provvedimento finale di Valutazione di Incidenza Ambientale – 

Valutazione Appropriata, in considerazione delle prescrizioni riportate nel provvedimento di Screeening VINCA 
sopra richiamato e viste le mitigazioni proposte nello studio di incidenza ambientale inviato, si chiede di 
presentare quanto segue: 

1) Nello studio di incidenza ambientale, al capitolo 6, punto b) si riferisce che “ Le risultanze del piano di 
monitoraggio redatto nel luglio 2021 sono state utilizzate in più punti del presente studio … omissis. Tali 
risultanze hanno permesso di verificare quanto emerso nel corso dei sopralluoghi del dicembre 2023 
…omissis”. Si chiede pertanto, come già indicato nel provvedimento di screening VINCA prot. 78007 del 
04.12.2023, di consegnare dette “risultanze” del piano di monitoraggio 2021.   

2) In merito alla mitigazione proposta nel capitolo 5 dello studio di incidenza ”Monitoraggio delle 
emissioni acustiche e chimiche”  , si chiede di trasmettere una proposta dello stesso in modo da poterla 
condividere e concordare siti, periodi e metodologie di rilievo. 

 
La documentazione sopra richiesta è necessaria per la conclusione del procedimento. 
 
Distinti saluti  

 
La RPO 

                         Arch. Gisella La Palombara 
 
                IL DIRIGENTE 
                  Avv. Mercogliano Alfonso 
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